

EE.UU. retirará más de la mitad del personal de su embajada en Cuba



Washington, 29 sep (RHC) El Departamento norteamericano de Estado confirmó este viernes que retirará más de la mitad de su personal de la embajada en Cuba, tras incidentes reportados por sus diplomáticos.

Las medidas se dan a conocer pocos días después de que la mayor isla de las Antillas instara a Washington a no politizar un asunto de esa naturaleza y a que no se tomaran decisiones apresuradas y sin sustento en evidencias y resultados investigativos concluyentes.

De acuerdo a los representantes de la entidad federal, este viernes se ordenó la salida del personal que no es de emergencia asignado a la sede diplomática en La Habana, así como de sus familiares y permanecerá solo el cuerpo mínimo para servicios de emergencia y asistir a los ciudadanos norteamericanos.

Asimismo, las fuentes reconocieron el esfuerzo del gobierno cubano para investigar lo sucedido y su cooperación en facilitar la pesquisa de Estados Unidos.

Para justificar tales pasos se argumentaron motivos de seguridad, y los cargos del Departamento de Estado remarcaron que se mantiene las relaciones diplomáticas entre los dos países, restablecidas en julio de 2015, tras más de 50 años de ruptura.

El martes pasado el canciller cubano, Bruno Rodríguez, se reunió en Washington con el secretario de Estado, Rex Tillerson, y le reiteró la seriedad, celeridad y profesionalismo con que las autoridades han asumido ese asunto.

Durante el diálogo Rodríguez ratificó a Tillerson la importancia de que el ejecutivo norteamericano coopere de forma efectiva para el esclarecimiento de unos hechos de los cuales no existen precedentes en Cuba.(Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/142861-eeuu-retirara-mas-de-la-mitad-del-personal-de-su-embajada-en-cuba>



Radio Habana Cuba